
 
Programm: Juli 2021 

 

Königswinter Grenzenlos – Begegnungsstätte 
Adresse: Wilhelmstraße 45, Königswinter - Fußgängerzone 

 

 
Grenzenlos - eine Begegnungsstätte für alle Menschen 
 
Die Begegnungsstätte ist ein Raum für alle Menschen, die gemeinsam etwas unternehmen oder lernen möchten. Viele 
Teilnehmer sind Freiwillige, Nachbarn und Menschen aus verschiedenen Ländern. Dieser Flyer ist in einfacher 
Sprache geschrieben. Es gibt nun auch viele Online-Weiterbildungsangebote. Das Programm ist kostenlos.  
Jeder kann kommen, jeder kann mitmachen. Sie können sich Bücher ausleihen. Jede Woche finden Sprechstunden 
für Ihre Fragen statt. Es gibt für Frauentreffen, Sprachkurse, Nähcafé, Ausbildungsunterstützung u.v.m.. Für Kinder 
gibt es Nachhilfe, Ausflüge und vieles mehr. Wenn Sie Fragen haben, schreiben Sie uns eine E-Mail: 
integration@koenigswinter.de. Oder rufen uns an: Stadt Königswinter, Servicebereich Asyl, Sabine Bembenek, 
Telefon: 02244-889355. Wir freuen uns, wenn wir Ihnen weiterhelfen können.  
Die Stadt Königswinter koordiniert die Programme des „Grenzenlos“. Von dem Kommunalen Integrationszentrum 
werden viele Kosten der Angebote ein Förderprogramm bezahlt. Es heißt „KOMM AN NRW“. Sie können auch gerne 
Geld für die Finanzierung der Programme spenden. Das müssen Sie aber nicht. Das gespendete Geld wird für die 
Angebote und das kostenlose Ferienprogramm für Kinder benutzt. Ehrenamtliche Helfer bekommen keine Bezahlung. 
Das ist das Spendenkonto, bitte vergessen Sie den Verwendungszweck nicht: 

 

Konto:  Stadt Königswinter     IBAN:DE05370502990008000010;  
BIC:   COKSDE33    Verwendungszweck: Grenzenlos 
 
Wenn Sie uns kennenlernen oder auch helfen möchten, kommen Sie gerne zu unseren monatlichen 
Helfertreffen. Wir treffen uns am letzten Freitag im Monat um 17.00 Uhr. Sie sind herzlich eingeladen. 
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Frauen-Nähcafé ZickZack  

Das Nähcafé für Frauen startet wieder im September. 
 

Nachhilfe für Kinder  
Hilfe bei den Hausaufgaben. Anmeldung: integration@koenigswinter.de  
 

Hilfe Deutsch / Prüfungsvorbereitung 
Anmeldung: integration@koenigswinter.de  
 

Frauen Deutschkurs  
Nur für Frauen, Alpha/A1.. Anmeldung: integration@koenigswinter.de  

 

Sprechstunde Forum Ehrenamt 
Immer donnerstags, 17.00-19.00 Uhr. Anmeldung: info@integration-
koenigswinter.de oder Telefon: 02223-923639. 
 

Selbst lernen am Computer 
Alleine Deutsch üben und lernen am Computer (A1-C1). Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de Zu den Öffnungszeiten kann das 
Lernprogramm nach Anmeldung genutzt werden. 
 
 
 

Internationale Bibliothek 
Es gibt viele internationale Bücher in Fremdsprachen für Kinder und 
Erwachsene. Sie können immer an die Bücherschänke gehen und ein 
Buch mitnehmen. Das Buch bringen Sie einfach zurück, wenn Sie es 
gelesen haben.  
 

Sprechstunde & Integration in den Arbeitsmarkt 
Jeden Montag. Beginn ist um 14.00 Uhr. Hilfe bei Arbeitssuche und  
Bewerbungen. Termin telefonisch: 02244-889355 oder per E-Mail: 
sabine.bembenek@koenigswinter.de   
 
 

Kinderschwimmen 
Alle Kinder sollen schwimmen können! Ab 6 Jahre. Anmeldung & Infos: 
sabine.bembenek@koenigswinter.de(wenn das Hallenbad in Königswinter 
wieder geöffnet ist). 
 

HELFER treffen sich – online! 
Wir treffen uns immer am letzten Freitag im Monat um 17.00 Uhr, online (& 
persönlich bis max. 6 Personen). Wenn Sie uns kennenlernen oder 
mitmachen möchten, sind Sie herzlich willkommen. Anmeldung & Infos: 
sabine.bembenek@koenigswinter.de  
 

Kinder Ferienprogramm 
Programm & Anmeldung auf der Seite der Stadt Königswinter/Soziales & 
Generationen/Begegnungsstätte Grenzenlos: 
                                        
https://www.koenigswinter.de/de/datei/anzeigen/id/49994,1081/2021-         
07_kinderferienprogramm_sommer.pdf  
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Alle Veranstaltungen  
  

 

 

Deutsch für Frauen  
 
A2-B1 mit dem Forum Ehrenamt 
(immer montags) 
 

 
5. Juli 2021,    10.00-11.30 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 

 
Sprechstunde  

Integration Arbeitsmarkt 
Lebensläufe, Bewerbungen, 
Arbeitsplatzsuche  
(immer montags) 
  

 
5. Juli 2021    14.00 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 

 

Ferienprogramm  
 
Wir gehen Schwimmen! 
 

Abtauchen, Spaß haben. 
Achtung: Kinder müssen 
schwimmen können oder die 
Eltern müssen mitkommen. Ab 
12 Jahre.  

 
6. Juli 2021, 11.00 Uhr 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 

 

 
Ferienprogramm 
Museum König für Kinder!  
 
 Museum muss nicht langweilig 
sein! Dieses Museum ist 
spannend, aufregend und 
interessant, wenn man nur 
genau zuhört und zuschaut… 
lass Dich überraschen… 

 
7. Juli 2020, 13.00 h 
 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 

 
Offene Sprechstunde  
Forum Ehrenamt 
 
(immer donnerstags) 

 
7. Juli 2021 16.00-18.00 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 
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Frauentreffen 
 

Frauen treffen sich, tauschen 
sich zu einem bestimmten 
Thema aus, sprechen und üben 
Deutsch. Kinder können 
mitgebracht werden.  
 

 
9. Juli 2021, 17.30 Uhr 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 
 

 

Hilfe bei der Ausbildung 
 
Berufsausbildung in einer neuen 
Sprache ist nicht leicht. Hier 
bekommt man Unterstützung. 
 
 

 
10. Juli 2021, 10.0 – 11.30 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 

 

Ferienprogramm:        
Römisch Germanische 
Museum, Köln 
 
 
 

Auf den Spuren der alten 
Römer! Wir fahren mit der Bahn 
– also Ticket und Schüleraus-
weis mitbringen! Im Anschluss 
gehen wir noch durch die Stadt.  

 
11. Juli 2021, 10.00 – ca. 
16.00 h 

 
Treffpunkt: 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

  
NIK Fahrradwerkstatt 
 
Fahrrad kaputt? Du brauchst 
Hilfe bei der Reparatur? Ein 
neues, gebrauchtes Fahrrad? 
Komm vorbei, wir helfen Dir! 
 
(Immer sonntags) 

 
11. Juli 2021 15.00-17.00 h 
 
NiK Netzwerk Integration 
Königswinter 
Dollendorfer Straße 34 
536349 Königswinter 
Oberpleis 

 

 
Fußball  
mit NIK.  Für Jugendliche und 
Erwachsene 
(Immer sonntags) 
Anmeldung:   
kontakt@nik-koenigswinter.de   

 
11. Juli 2021   18.30-20.15 h 
 
Sportplatz Stieldorf 
Königswinter 

 
 

Deutsch für Frauen  
 
A2-B1 mit dem Forum Ehrenamt 
(immer montags) 
 

 
12. Juli 2021,    10.00-11.30 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 
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Sprechstunde  

Integration Arbeitsmarkt 
Lebensläufe, Bewerbungen, 
Arbeitsplatzsuche  
(immer montags) 
 

 
12. Juli 2021    14.00 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 

 
 
Ferienprogramm 
 

Rheinaue Bonn 
 

Rheinaue und Minigolf spielen 
oder Bötchen fahren! Japani-
schen Garten ansehen. Auf dem 
Spielplatz toben! Alternative bei 
schlechtem Wetter 

 
14. Juli 2021 10.00 – 15.00 h 
 
Treffpunkt: 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 

 
Wirkung der Wohnsitzauflage 
für Schutzberechtigte 
Flüchtlinge 
 
Erfahrungsaustausch  
Anmeldung: initiativen@frnrw.de   

 
14. Juli 2021 17.00-18.30 h  
 
ONLINE  
 

 
 

Offene Sprechstunde  
Forum Ehrenamt 
 
(immer donnerstags) 

 
15. Juli 2021 16.00-18.00 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 

 
Ehrenamtliche Unterstützung 
beim Deutschlernen 
Erfahrungsaustausch  
Lern- und Motivationsstrategien 
 
Anmeldung: 
ehrenamt2@frnrw.de  

 
15. Juli 2021 17.30-19.00 h  
 
ONLINE  
 

     Foto: www.koelner-dom.de 
 

 
Ferienprogramm 

Kölner Dom 

  

Wir besichtigen den Dom, 
dürfen in die Schatzkammer, 
und wer Lust hat, läuft mit uns 
ganz nach oben und macht 
Fotos über den Wolken!  

 
16. Juli 2020  10.00 - 16.00 h 

 
Treffpunkt: 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 
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Hilfe bei der Ausbildung 
 
Berufsausbildung in einer neuen 
Sprache ist nicht leicht. Hier 
bekommt man Unterstützung. 
 

 
17. Juli 2021  10.00 – 11.30 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 

 
Ferienprogramm             
Die Clowns sind los! 
 
Einlass ist ab 10.30 h.  
Seid pünktlich, die Clowns 
lachen sonst ohne Euch los! 

 
17. Juli 2021  10.30 – 12.00 h 
 
Treffpunkt  
Sportplatz neben dem CJD 

  
NIK Fahrradwerkstatt 
 
Fahrrad kaputt? Du brauchst 
Hilfe bei der Reparatur? Ein 
neues, gebrauchtes Fahrrad? 
Komm vorbei, wir helfen Dir! 
 
(Immer sonntags) 
 

 
18. Juli 2021 15.00-17.00 h 
 
NiK Netzwerk Integration 
Königswinter 
Dollendorfer Straße 34 
536349 Königswinter 
Oberpleis 

 
 
Fußball  
mit NIK.  Für Jugendliche und 
Erwachsene 
Immer sonntags! 
Anmeldung:   
kontakt@nik-koenigswinter.de  
  

 
18. Juli 2021   18.30-20.15 h 
 
Sportplatz Stieldorf 
Königswinter 

 

 
Deutsch für Frauen  
 
A2-B1 über Forum Ehrenamt 
(immer montags) 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
19. Juli 2021  10.00-11.00 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 
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Ferienprogramm               
Mandelas und Tattoos I 
 
Macht Euch tolle Tattoos und 
bastelt ein paar Mandelas für 
Eure Zimmer oder als 
Geschenk.  

 

 

19. Juli 2021  11.00-13.00 h 
 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 

 
Sprechstunde  
Integration Arbeitsmarkt 
Lebensläufe, Bewerbungen, 
Arbeitsplatzsuche  
(immer montags) 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
19. Juli 2021  ab 14.00 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 

 
 X -  Games!  
 
Rassismus Awareness 
Für (junge) Erwachsene ab 16 
Jahre. Spielend etwas über sich 
lernen und Spaß haben. Mit 

Mittagessen.  

 
20. Juli 2021, 13.00 – 16.00 h 
 
 
Treffpunkt: 
Rathaus Königswinter Tal 
Vor dem Standesamt 
Marktpatz-Drachenfelsstraße 
Königswinter Tal 

 

 
Ferienprogramm: 
 
Zoo Neuwied!  
 
 
Löwen, Kängurus und viele 
interessante Tiere 
kennenlernen.   

 
21. Juli 2021, 10.00 h 
 
Treffpunkt: 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

                                                                                                                              
Nachhilfe  
 
Weiterführende Schulen 
Immer mittwochs mit Barbara 
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
21. Juli 2020, 17.30 – 19.00 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 
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Offene Sprechstunde  
Forum Ehrenamt 
 
(immer donnerstags) 

 
22. Juli 2021 16.00-18.00 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 
 

 

 
Frauentreffen 
 

Frauen treffen sich, tauschen 
sich zu einem bestimmten 
Thema aus, sprechen und üben 
Deutsch. Kinder können 
mitgebracht werden.  
 

 
23. Juli 2021, 17.30 Uhr 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 

 
Ferienprogramm                 
 
Mandelas und Tattoos II 
  
Macht Euch tolle Tattoos und 
bastelt ein paar Mandelas für 
Eure Zimmer oder als Geschenk 

 
23. Juli 2021, 14.00-16.00 h 

 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 
 

 
Hilfe bei der Ausbildung 
 
Berufsausbildung in einer neuen 
Sprache ist nicht leicht. Hier 
bekommt man Unterstützung. 
 
 

 
24. Juli 2021  10.00 – 11.30 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

  
Ferienprogramm 

Pipi Langstrumpf im Taka 
Tukaland               
 
Junges Theater Bonn 
Pipi ist ein starkes und lustiges 
Mädchen und erlebt viele 
Abenteuer. Begleiten wir sie und 
schauen uns das Theater im 
Kulturgarten Bonn an! 

 
25. Juli 2021, 12.30- 16.00 h 

 
Treffpunkt: 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 
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NIK Fahrradwerkstatt 
 
Fahrrad kaputt? Du brauchst 
Hilfe bei der Reparatur? Ein 
neues, gebrauchtes Fahrrad? 
Komm vorbei, wir helfen Dir! 
 
(Immer sonntags) 

 
25. Juli 2021 15.00-17.00 h 
 
Nik Netzwerk Integration 
Königswinter 
 
Dollendorfer Straße 34 
536349 Königswinter 
Oberpleis 

 

 
Fußball für alle 
mit NIK.  Für Jugendliche und 
Erwachsene 
(Immer sonntags) 
Anmeldung:   
kontakt@nik-koenigswinter.de  

 

25. Juli 2021   18.30-20.15 h 
 
Sportplatz Stieldorf 
Königswinter 

 

 

Deutsch für Frauen  
 
A2-B1 über Forum Ehrenamt 
(immer montags) 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
26. Juli 2021  10.00-11.00 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

  
Besuch der 
Zentralmoschee Köln 

 
Wir besuchen ein Gebet und 
nehmen an einer Führung 
dieser großen Moschee teil.  
Bitte an angemessene Kleidung 
denken. Keine kurzen 
Hosen/Röcke… 
 

 
26. Juli 2021, 12.00- ca. 16.00 
h  
 
Treffpunkt: 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 

 
Identitätsklärung und 
Passbeschaffung Flüchtlinge 
Mitwirkung; spezielle 
Herkunftsländer, Anforderungen 
der Ausländerbehörden 
Infos &  Erfahrungsaustausch  
 
Anmeldung: ehrenamt2@frnrw.de 

 
26. Juli 2021 17.00-18.30 h  
 
ONLINE  
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Erlebnis Kultur:  

Building Bridges 
 
Für (junge) Erwachsene ab 16 
Jahre. Besichtigung Beethoven 
Haus und Besuch 
Klavierkonzert. 

 

 
27. Juli 2021, 18.30 – 22.00 h 
 
Treffpunkt: 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

                                                                                                                              
Nachhilfe  
 
Weiterführende Schulen 
Immer mittwochs mit Barbara 
 
Anmeldung: 
integration@koenigswinter.de 

 
28. Juli 2020, 17.30 – 19.00 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 
 

 

Offene Sprechstunde  
Forum Ehrenamt 
 
(immer donnerstags) 

 
29. Juli 2021 16.00-18.00 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 

 

 
Monatliches  

Helfertreffen  
 
für alle Aktiven und Interes-
sierten, jede*r ist herzlich 
willkommen!  
Immer am letzten Freitag im 
Monat. 
 

 
30. Juli 2021, 17.00 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 
 

 
 

 
Hilfe bei der Ausbildung 
 
Berufsausbildung in einer neuen 
Sprache ist nicht leicht. Hier 
bekommt man Unterstützung. 

 
31. Juli 2021  10.00 – 11.30 h 
 
Grenzenlos 
Wilhelmstraße 45 
Königswinter Tal 
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Mit freundlicher Unterstützung freiwilliger Helfer*innen  
und der folgenden Gruppen und Organisationen:  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Kontakt und Anmeldung: integration@koenigswinter.de  

Alle Veranstaltungen im Grenzenlos sind kostenlos und werden ehrenamtlich 

getragen und aus Spenden und KOMM AN Fördergelder finanziert. Über 

Unterstützung freuen wir uns natürlich. Jeder kann mitmachen und sich 

anmelden.  
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Begegnungsstätte Grenzenlos 

Adresse:    

Wilhelmstraße 45/Ecke Bahnhofstraße, 

Königswinter 

Integrations- und Flüchtlingshilfe Königswinter 

 

 Begegnungsstätte GRENZENLOS 

 Integration in den Arbeitsmarkt 

 Beratung und Betreuung Ehrenamtliche und Hilfesuchende 

 Familien- und Behördenbegleitung  

 Ferienprogramme für sozial benachteiligte und Kinder mit 

Einwanderungsgeschichte  

 Deutschkurse, Selbstlernzentrum & Nachhilfe 

 Frauenförderung Programme & Projekte (z.B. Nähcafé; Frauentreffen) 

 Kunst- und Kulturprojekte 

 Monatlicher Newsletter u.v.m.  

 

 Flüchtlings- und Integrationshilfe    Königswinter  

 Möbel zu verschenken Königswinter 

 Koenigswinter Grenzenlos Begegnungsstätte 

 

 

 

Kontakt:  

Stadt Königswinter, Servicebereich Asyl 

Frau Sabine Bembenek, Drachenfelsstraße 9-11, 53639 Königswinter  

E-Mail: integration@koenigswinter.de                      Tel. 02244-889355 


